



Wir starten die „Närrische Zeit“ mit unserem traditionellen Faschingsaufwecken. Am Montag, 22.01.2024 dürfen die Kinder mit Schlafanzug, Decke und Kuscheltier ins Kinderhaus kommen.

Wir wollen mit den Kindern eine lustige Faschingszeit verbringen. Spaß, Spiel, Tanz und Verkleidung sollen nicht zu kurz kommen.

Der Höhepunkt unseres Faschings soll das große **Faschingsfest zum Thema Unterwasserwelt am Donnerstag, 08.02.2024 (Kiga + Krippe) / Mittwoch, 07.02.2024 (Hort)** sein. Da zu einer Party natürlich auch ein reichhaltiges Buffet gehört, bitten wir Sie sich in die Listen im Eingangsbereich einzutragen. Die Buffetliste für den Hort hängt vor dem Gruppenraum am schwarzen Brett.

Danke!

Bitte keine Munition mitbringen!



Freitag, 09.02.2024 besucht uns die Teenygarde und am **Montag, 12.02.2024** besucht uns die Kinderprinzengarde und das Kinderprinzenpaar aus Fahrenzhausen.

In der gesamten Faschingszeit dürfen die Kinder natürlich verkleidet ins Kinderhaus kommen.

Bitte nicht vergessen:

Dienstag, 13.02.2024 ist
das Kinderhaus nur bis
13.00 Uhr geöffnet! An
diesem Tag gibt es auch
kein Mittagessen.

Wir freuen uns auf eine schöne
Faschingszeit

Ihr Kinderhausteam